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Le journal écrit par les élèves d’Amchit

ÉLECTIONS DES DÉLÉGUÉS

Abi Chedid Mary, Azzi Nour, Beyrouthy Lynne, 
Fadous Lynne, Khoury Vanessa

Écrire un journal, c’est immortaliser des moments
qui peuvent sembler quotidiens, anodins, peu
intéressants, mais qui sont porteurs de souvenirs,
de rire pour les uns, d’amusement pour les autres,
ou de troubles peut-être. Ils sont porteurs de toutes
les émotions dont résonne l’école à Amchit. 
Si un journal raconte à l’administration, aux
professeur.es, aux parents, aux ami.es de l’école la
vie des cycles, son principal public sont les élèves,
vous. Le journal d’Amchit, que vous avez nommé
«Chez Nous », documente vos journées, il les
archive. Nous conserverons ainsi une part de
chacun de vous, un moment de votre parcours, un
brin de vos vies.
Dans le cadre du Festival du livre dans sa deuxième
édition, nous avons accueilli, le 4 octobre, le
bédéiste Mohamad Kraytem, la journaliste Marine
Caleb et la responsable de la communication à
l’école Nadine Kaba Khoury menant des ateliers
auprès de l’intégralité des élèves de 3ème et de 2de.
C’était le moment propice pour lancer le journal de
l’école. Trois interventions dont l’objectif est de faire
réfléchir sur des narrations possibles et leur
représentation, par le biais de la BD ; à l’importance
des mots, du regard et de l’information traitée par le
journaliste ; ainsi qu’à la transmission, la sélection et
l’organisation de toutes les données et des photos
dans des rubriques représentatives des intérêts de
chacun. Ce journal continuera grâce à vous, il ne se
lassera pas de reproduire les plus beaux moments
de vos vies, il sera votre plateforme, l’écho de vos
voix.

Les élections des délégués et des éco-délégués ont eu lieu
au Collège et au Lycée durant le mois de la démocratie
scolaire. Voici un reportage préparé par les élèves de
3ème : 

Mademoiselle Paule Hage, Enseignante de Français

« Je ne sais pas, ça ne me regarde pas ! » une fille
en 4ème a ainsi répondu à la question : Pourquoi
as-tu voté aujourd’hui ?
Cette indifférence a été exprimée par un petit
groupe d’élèves. Par contre, la majorité a montré
beaucoup d’intérêt aux élections des délégués et
des éco-délégués qui ont eu lieu jeudi 12 octobre
au Collège. Une jeune fille de 3ème a affirmé avoir
été attirée par la profession de foi d’un candidat au
poste d’éco-délégué et a insisté qu’elle a voté par
conviction. 
Au collège, l’excitation était remarquable sur les
visages des candidats et de la plupart des élèves
qui ont quitté leur classe pour se rendre
individuellement dans la salle de vote, pour
s’exprimer démocratiquement, dans la plus grande
discrétion. 
D’autre part, les yeux de quelques candidats
dévoilaient une grande anxiété, surtout le jour de la
proclamation des résultats sur un écran géant. 
Pour les candidats, gagner les élections leur
permettrait de se rendre utiles et de développer
leurs qualités humaines. 

ÉLECTION DES DÉLÉGUES

Jean Paul Eghnatios- 2de



Pour marquer la journée nationale de lutte contre
le harcèlement à l’école, le service social a organisé
deux journées de sensibilisation auprès des élèves
de 2de et du Cycle Complémentaire. Durant leurs
interventions, les assistantes sociales Madame
Ramona Beaino et Madame Cosette Nakhle, se
sont concentrées sur l’empathie et la
communication positive, pour faire face au
harcèlement.

كلنّا للوطن للعلى للعلم!

À LA DÉCOUVERTE D’AMCHIT

Dans le cadre du PEAC et dans le but de
découvrir le village environnant, nous, les
élèves de 5ème, sommes sortis en trois
groupes, guidés par nos professeurs, chacun
dans une perspective différente, entre
histoire, géographie, architecture et
landscape.
À un moment donné de la visite, chacun des
groupes a rencontré Paul Zgheib, professeur
universitaire, ancien mariste et parent
d’élèves. Il nous a parlé des aspects
intéressants de la ville.

Appuyez sur les photos ci-dessous
pour accéder aux vidéos, préparés

par les élèves pour résumer les
festivités de la fête de

l’indépendance

FAIRE FACE AU HARCÈLEMENT

Maria Theresa Battani, 2de, raconte:
Les intervenantes nous ont présenté les
différents types d’intimidation : Cyberbullying,
Bullying physique, Bullying moral. Nous avons
exploité des photos et des vidéos montrant des
scènes de bullying. Nous avons aussi appris
l’importance de la communication pour faire
face à ce grand problème social : Nous devons
absolument nous écouter les uns les autres et
agir avec empathie en reconnaissant les
sentiments des autres, en essayant de se mettre
à leur place et en montrant de la sensibilité vis-
à-vis d’autrui.
À la fin de la rencontre, nous avons pu nous
exprimer et partager notre avis concernant le
bullying. 

https://www.youtube.com/shorts/puy8-RKQs54
https://youtu.be/Nokb5TzecQo


FORUM DES UNIVERSITÉS
José Khoury- 2de raconte:

Le Mardi 31 Octobre, le forum des universités a
eu lieu au Collège des Frères Maristes à Amchit.
Durant ce forum, plusieurs universités et
agences nationales se sont présentées dans le
but d’aider les élèves à dessiner leur parcours
universitaire, que ce soit au Liban ou à l’étranger. 
Malheureusement, deux universités importantes,
l’AUB et l’Université Libanaise se sont absentées,
pour des raisons de sécurité et d’organisation.
Contrairement aux années précédentes, le
bureau d’Orientation a décidé d’organiser le
Forum des universités après le Forum des
Métiers.  Madame Marise Zgheib, responsable du
Bureau d’Orientation, a expliqué que le collège a
voulu que les élèves choisissent un métier
d’avenir, qui répond à leurs inspirations, avant
d’exploiter les universités qui offrent les
formations universitaires leur permettant de
réaliser leur rêve. 
Durant une heure et demi, nous, les élèves du
Cycle Secondaire, avons visité les universités et
les agences. Toutes ont utilisé la même stratégie
pour attirer les élèves : Des affiches explicatives
attirantes, des dépliants expliquant en détails les
spécialisations offertes par l’université… 
La majorité des élèves se sont dirigés vers les
universités LAU, USJ, AUT et l’USEK, les
universités les plus connues dans notre région et
les plus fréquentées par nos aînés des
promotions précédentes. 

FORUM DES MÉTIERS
Appuyez sur la photo pour
accéder au reportage préparé
par  

Nos élèves de Terminale en visite
d’orientation au département Histoire et
Relations Internationales de l’USJ. Belle

rencontre avec Dr. Christian Taoutel, chef
du département HRI.

Zoya Nehme, 2de: :

https://www.facebook.com/100063485044867/videos/1073340757364388


Dans le cadre de Beirut Art Film Festival, nous,
les élèves de 1ère, avons visité la Bibiliothèque

Orientale de l’Université Saint-Joseph, pour
visionner le film documentaire « La bataille du
cèdre », Dans un deuxième temps, nous avons

visité la Bibliothèque et l’exposition de
photographie « Le Liban n’a pas d’âge » 

Cynthia Abboud - 1ère raconte: 

Ce documentaire raconte les exploits de
Youssef Tawk, un ancien médecin qui
rêvait d'embellir à nouveau les forêts de
Bcharré en replantant le précieux cèdre du
Liban. Après sa première tentative de
reboisement, qui fut un échec total, il
planta ses cèdres dans un terrain un peu
plus loin, augmentant ainsi ses chances de
succès. Effectivement, le Dr Tawk n'aurait
pas pu réaliser son rêve et mériter le nom
de pionnier du reboisement sans l'aide de
Désirée Sadek, journaliste et écrivaine qui
offrit son propre terrain pour le projet de
reboisement. C’est elle qui narra l'histoire
d'un jeune homme, Nabil (Nabil étant
l'anagramme de Liban), dans le but
d'éveiller et d'encourager les générations
futures à préserver leurs cèdres.
Miraculeusement, Nabil prend vie et
intervient dans le projet de Youssef. En
effet, Nabil Semaan, un Mexicain d'origine
libanaise, aide par ses moyens financiers.
Le Dr Yousef Tawk est bien évidemment une
figure à honorer et à imiter. Son
engagement envers cette cause nationale
concerne chacun d'entre nous. Vous et moi,
cher lecteur/lectrice, sommes invités à
préserver un héritage antique qui évoque
nos origines.

"LA BATAILLE DU CÈDRE"

C’est la partie préférée de la sortie. Des photos
pleines de détails que j’ai pu admirer de plusieurs
points de vue. Le fait de placer une photographie du
port de Beyrouth retirée des archives à l’entrée, et de
placer une autre prise après l’explosion de Beyrouth
a permis à cette exposition d’écrire en photos
l’histoire de notre pays. 

“LE LIBAN N’A PAS D’ÂGE”

À LA BIBLIOTHÈQUE ORIENTALEÀ LA BIBLIOTHÈQUE ORIENTALE



Madame Sandy Gerges est enseignante de
Maths au Collège. Elle est mère d'une fille
âgée d'un an. Elle a obtenu un Master 2 en
Maths et statistiques. Elle a débuté sa
carrière il y a 7 ans dans trois différents
établissements scolaires: Collège
Patriorcale (Rabwe), Second Sectors Jbeil
ainsi qu'à Ausi-terre des hommes -LJC.

Madame Stéphanie Nkoula est nouvelle au
collège, mais elle enseigne depuis neuf ans
à L’école des jeunes filles du Liban.
Dotée d’une forte personnalité, elle est
capable de créer une atmosphère à la fois
divertissante et propice à l’apprentissage.
Aimée et respectée de tous. Bienvenue Mme
Stéphanie!

Madame Aurore Sahyoun enseigne la
langue française dans les classes de 5ème.
Ayant obtenu un diplôme en Éducation
Physique également, elle a eu la chance
d’enseigner le sport au Collège des Sœurs
du Rosaire. Madame Aurore est ancienne
mariste et elle est ravie d’enseigner dans
son école. Elle fait de son mieux pour que
ses élèves soient à l’aise et épanouis.

«Enseignante passionnée depuis 6 ans,
Madame Jacyntha Sahyoun accorde une
valeur particulière à son métier. Elle a
enseigné au Collège de Sagesse Brazilia
tout au long de 5 années scolaires dans les
deux cycles, secondaire et
complémentaire. Elle dispose d’une License
électronique et de deux masters :
éducation et Génie électromécanique. 

Monsieur Neeman Abi Frem est notre nouveau
surveillant au Cycle Complémentaire. M. Abi Frem
est toujours étudiant et compte obtenir deux
diplômes : Sports Management et Physical
Education. Monsieur Abi Frem a travaillé avec les
adolescents grâce à son métier d’entraîneur de
Basketball. C’est pour cela qu’il n’a trouvé aucune
difficulté avec les élèves du Collège. 

Madame Roula Abdallah est professeur de SVT
en classe de 5ème et 4ème. Elle a étudié à
l’université libanaise, et a enseigné à l’école
officielle de Ghazir… Elle est une ancienne élève
qui aime l’interaction avec les élèves et les
considère comme ses amis. 
Elle est très heureuse de commencer sa mission
d’enseignante au sein de son propre collège. 

Elissa Daou -2de

Sky Torbey -2deAzzi Nour-3ème

Lynn Faddous -3ème

Joy Tannous - 3ème Vanessa Khoury et Chloé Azzi - 3ème



Quand j'étais petite, j'entendais parler des
guerres uniquement dans les cours d'histoire
mais je n'ai jamais cru qu'un jour, nous serions
dans la situation dans laquelle nous sommes
aujourd'hui.
En effet, du jour au lendemain, ce sujet qui
traversait rarement nos pensées, est devenu
primordial dans nos conversations. 
Cette guerre nous affecte tous. Certes, nous
pouvons uniquement prier que demain soit
meilleur et espérer que nous nous endormions
le soir, sans se réveiller face à un destin fatal. 
Peut-être c'est mon égoïsme qui ressort mais je
veux aller à l'école, je veux sortir avec mes
amis, je veux profiter au maximum puisque ces
jours ne reviendront pas. La vie est courte et
sans même qu'on s'en aperçoive, elle nous file
entre les doigts.

OBJECTIFS DU DÉVELOPPEMENT DURABLE

LA GUERRE
Tala Chlala - 2de

Nous, éco-délégués au collège et au lycée, nous sommes rassemblés au CDI pour profiter de la première
formation écologique cette année. 
Divisés en petits groupes, nous avons lu et analysé des fiches à propos des 17 ODD pour discuter ensuite des
actions qu'on souhaiterait accomplir au sein de notre établissement scolaire.
Cette formation nous a aidés à mieux connaitre et comprendre les 17 objectifs du développement durable !

FORMATION ÉCO-DÉLÉGUÉS

Writers went on strike. They demanded
from studios major increases in royalty
payments for streaming content and
guarantees that artificial intelligence will
not encroach on writers’ credits and
compensation. 
In my opinion all writers have the right to
participate in the strike as they are
threatened to be replaced by artificial
intelligence which would cost thousands of
them their jobs and most importantly they
would lose a lot of money which leads to
some being homeless if failed to land
another job.

ARTIFICIAL 
INTELLIGENCE
Zoya Nehme  - 2de

Vanessa Khoury (2de) raconte:


